

Guggamusik Hexaheuler Freudenstadt e.V.

Anlage zum Antragsformular zur Förderung eines Vereinsprojektes

Vereinsstruktur und Nutzungsabsicht

Von Anfang an bis heute...

Der Grundstein zur Gründung der Guggamusik HexaHeuler wurde im Jahr 1995 mit 16 Musikerinnen und Musiker aus der Stadtkapelle Freudenstadt sowie der Umgebung Murgtal gelegt. Es war der Wunsch der Narrenzunft nach musikalischer Unterstützung innerhalb der Zunft. Nach ersten kleineren Auftritten und einer Reise nach Zürich war schnell klar, dass nach diesem unvergesslichen Ausflug weiter Mitgliederwerbung gemacht werden soll. Die Truppe wuchs auf 23 Mann und schon bald verkürzten sich die Probenabstände von 4 auf 2 Wochen. Im Jahr 1996 wurden wir HexaHeuler schließlich offiziell ins Leben gerufen. Mit dem Wunsch als selbstständiger, eingetragener Verein tätig zu sein, trafen sich einige Heuler zur Gründungsversammlung am 4. September 1997. Der Name des Vereins "Guggamusik HexaHeuler Freudenstadt e.V." wurde beschlossen.

Seither wurde mit großem Einsatz der Musiker sowie Engagement und gelungenen Arrangements der jeweiligen musikalischen Leiter die Qualität vorangetrieben, ohne den kameradschaftlichen Zusammenhalt zu vernachlässigen. Neben den Proben, Wanderungen und Ausflügen stand der Fokus auf die Vorbereitung der alljährlichen Fasnet. Jährlich vom 06. Januar bis Aschermittwoch sind die HexaHeuler unterwegs und bei unzähligen Auftritten zu hören. Zu den besonderen Highlights gehören dabei Reisen nach Schwäbisch Gmünd, Köln und die erste Ausfahrt zur Gugge-Explosion nach Lörrach.

In der jüngsten Vergangenheit erinnern wir uns gerne an zwei besondere Highlights. Zum Einen entstanden drei CD's (2008, 2012 und 2016) und zum Anderen durften wir ein weiteres Mal an der Migros Gugge-Explosion in Lörrach teilnehmen, sogar mit einem Abendauftritt auf der Hauptbühne. Im Jubiläumsjahr 2017 feierten wir unser 22-jähriges Bestehen. Zu diesem Anlass veranstalteten wir am 11. November auf Deutschlands größtem Marktplatz hier in Freudenstadt ein Open-Air Konzert mit Guggamusiken aus nah und fern. Abends gabs in der Turn- und Festhalle noch mehr Guggamusik auf die Ohren.

Trotz der schwierigen letzten beiden Jahre mit vielen Einschränkungen ist unser Verein stets gewachsen und wir durften dieses Jahr an der Hästaufe 2023 gleich 10 neue Mitglieder taufen. Wir sind sehr stolz auf unsere derzeit 70 aktiven Mitglieder.

Durch diese Neuzugänge und die damit erreichte Größe des Vereins war es schwer, für jeden ein eigenes Häs bereitzustellen bzw. es konnten keine neuen Häs mehr angefertigt werden, da es die bisherigen Stoffe nicht mehr zu kaufen gab. Somit haben wir uns dazu entschieden, nach über 12 Jahren, ab der Saison 2024 ein neues Häs anzuschaffen mit dem Ziel, dass jedes aktive Mitglied ein eigenes Häs bekommt soll. Die Planungen und Vorbereitungen laufen schon seit Anfang 2022. Wir sind alle sehr gespannt, was sich unsere kreativen Köpfe im Häs-Komitee zusammen mit unserer Schneiderin haben einfallen lassen.